

運動会を実施しました。



練習のときから、目当てに向かって精一杯努力する子どもたちの姿をたくさん見てきました。友だちや下級生に励ましの声をかける子どもたちもたくさん見られました。どの色の班も応援練習を自主的に進めることができました。小学校生活最後の運動会を最高のものにしようと、全力で取り組む6年生の思いも感じられました。一人ひとりがもてる力を十分に発揮し、仲間と力を合わせてやりとげた運動会でした。

保護者や地域の皆様からいただいた温かいご声援は、子どもたちにとって大きな励みとなりました。本当にありがとうございました。



9月29日(金)、稲刈りを行いました。

3・4・5年生が稲刈りを行いました。刈り取り方や結



び方を教えていただいた後、早速子どもたちが挑戦しました。8名のボランティアの方に教えていただき、稲を刈ったりく



くったりするのが上手にできるようになりました。応援していただいた地域の皆様、ありがとうございました。

9月29日(金)に3年生がフレンドマートに見学に行きました。



店内の見学や店長さんのお話、インタビューから、商品が売れるようにお店の工夫しているところやお店の人の苦労や喜びなどを学ぶことができました。

